

つれづれの郷

第189号 発行人 社会福祉法人上磯康啓会 理事長 小松 格一
令和 4年 5月 1日 所在地 北斗市追分7丁目11番21号
TEL 48-1777 Fax 49-7337 メール k-turedure1@wing.ocn.ne.jp
ホームページ <http://www.turedurenosato.sakura.ne.jp/>

開設記念を祝う

4月20日は利用者さんと共に開設記念日をお祝いしました。

今年も新型コロナウイルス感染症の関係で、條館ごとの開催となったことから少し寂しい記念日となりました。2條館と5・6條館ではカラオケ

大会を開催して、自慢の喉で十八番を歌いました。定番の「北国の春」や「せんせい」、「瀬戸の花嫁」、上手な歌声に聞きほれて、思わず眼がしらがウルウルしている利用者さんもいました。5・6條館では、衣装を着た職員も飛び出して、お祝いムードを盛り上げました。

音楽に合わせて



海鮮ちらしおいしかったです↑

♪♪津軽海峡～♪ふ～ゆ～げ～し～き～♪♪



カラオケ大会の始まり始まり↑



お上手、拍手～拍手↑



おねがい・お知らせ

◎5月16日(月)は、サービスマン、自己負担分の郵便口座自動払い込み日になります。お客様の口座残高をご確認下さい。

◎個人預かり金残高を来所の折にご確認下さい。なお、毎月、預かり金使用済みの領収書を送っておりますので、ご確認ください。

◎清拭用タオルのご寄付をお願いします。

☆リモート面会できます

3回目のワクチン接種も進み、全国でも人口の半数が接種したとの報道がありました。しかし、新種の変異株が発見されるなど油断はできませんので、今まで同様の感染防止対策が必要と考えております。長期にわたり面会制限をさせていただき、皆様には大変ご不便をお掛けしております。外部端末とのリモート面会を予約制で利用できますので申し付け願います。(施設長)

◇意見下さる◇

ご意見箱は一・二階の公衆電話横に設置しています。苦情は左記へご連絡下さい

お客様相談窓口 賢持 堀合

でんわ 48・1777

FAX 49・7337

いまだに終息する気配がないコロナ感染症!!
4月のデイサービスは、毎日、感染対策として、朝は自宅で検温、施設に到着後は手洗い、血圧測定。そして、座席も密接・密集にならないように座っていただき、換気もしています。最近はずいぶん暖かいです。最も暖かい日も多

く、今年初めて施設周りを散歩しました。4月20日の「開設記念日」には、「海鮮ちらし」を皆さんと

デイサービスつれづれ

した。施設は16年目を迎えることが出来ました。今後ともよろしくお



職員とユーザーのショットです↑



↑ いい自然環境だね



↑ 暖かい日にお散歩しました↑

4月生まれの利用者さんの誕生会を皆さんと一緒に祝いしました。

お花見をしました

4月26日、5・6条館では施設の前には桜を観に行きました。少し寒かったけど、きれいに咲いた桜に春を感じることが出来ました。



ご寄付ありがとうございます

- 北斗市 福田悟様 笠松英子様
村川久美子様 佐藤美由紀様
函館市 宮崎泰子様



母の日ということので一言

5月8日は「母の日」です。そこで、つれづれの郷の利用者さんや職員に母の印象や思い出を聞いてみました。

A職員やB職員は「働き者」「文句ひとつ言わずに父の言うことを聞いていた」「忍耐力がある」「お風呂に入るの一番最後」などの話をしていました。また、利用者さんのMさんは「家業が農家だったので働き者だった」「Tさんは「衣類やお酒を売っている雑貨店をやっていた働き者だった」「冬は、若い娘さんに裁縫を教えていた」「詩吟を習っていた」などの印象が残っているようです。Sさんのお母さんは「優しかった」「船乗りで何カ月も帰ってこない父をずっと待っていた」「Hさんは「父がご飯を食べているときにお盆を持って黙って父のそばにすわっていた」「いつもモンペを履いて働いていた」などのお話を聞くことが出来ました。

ちなみに母の日の発祥は、20世紀初頭のアメリカです。アンナ・ジャービスという女性が自分を苦勞して育ててくれた母親を敬愛し、その母を敬う気持ちを後世につなげていきたいと「母親のための祝日」を設ける運動を始めたことがきっかけだと言われています。



5月の行事

- 16日～20日 理美容室(予定)
 - 18日 監査
 - 26日 役員会
- 機能訓練は、現在中止しています
クラブ活動 不定期
嘱託医は毎週木曜日午後回診
歯科検診は第二水曜日午後

5月の行事食

《5月5日(木) / こどもの日》

昼食

- ・ごはん
- ・わかめスープ
- ・デミグラスハンバーグ
- ・ドレッシングサラダ
- ・果物

◎5月は他にも、みどりの日には「豆ごはん」、母の日に「カレーライス」を提供予定です！
お楽しみに～

あとがき

施設周りの桜は満開です。今年の開花は例年よりも早いようです。新型コロナウイルス感染症の関係で施設行事も縮小や中止となり、利用者様には大変申し訳なく思っております。利用者様には、施設の周りを散歩していただき、桜を見ながら春の温かな空気をいっぱい吸って、ますます元気に過ごしてほしいと思っています。

(S)

*掲載記事写真等は社会福祉法人上磯康啓会に所属しています。無断転用を禁じます。